



Gunskirchen, 15.11.2021

Sicherheitsphase ab 15.11.2021

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern!

Wie Sie sicher und auch ich gestern in den Medien gehört haben, wurden für den Schulbetrieb ab 15.11.21 wieder neue Richtlinien beschlossen:

- **Wir starten eine neue Sicherheitsphase von Montag, den 15.11. bis 27.11.2021**
In dieser Sicherheitsphase nehmen wieder alle Schülerinnen und Schüler an den Testungen (mind. 1xPCR; 2x AGT) teil, d.h. auch jene, die geimpft sind (Genesene sollten wie bisher auf Empfehlung der Labore bitte nicht teilnehmen, da ihre Ergebnisse noch zu positiven Ergebnissen führen könnten).
- Für alle Schulen gelten die Regelungen der Risikostufe III. In der **Volksschule** gilt nun in der zweiwöchigen Sicherheitsphase **auch die Verpflichtung zum Tragen einer FFP2-Maske** bis zum Einnehmen des Sitzplatzes – dann kann die Maske abgenommen werden. Die VS Gunskirchen wird morgen, Di., 16.11.2021 noch einen Überbrückungstag einlegen, da diese neue Verordnung für uns alle sehr überraschend gekommen ist. Bitte stellen Sie sicher, dass Ihr Kind dann ab Mittwoch eine FFP2 Maske trägt, da es ansonsten nicht in das Schulgebäude eintreten darf. Die Schule selber hat kein Reservekontingent an FFP2 Masken. In Apotheken und in manchen Geschäften sind kindgerechte kleinere FFP2 Masken erhältlich.
- **Ab 29. November wird pro Woche eine zweite PCR-Testung an allen Schulen durchgeführt.** Die Antigen-Tests bleiben als wichtige begleitende Testvariante bestehen. Der Testrhythmus ist in den Bundesländern unterschiedlich und muss den Schulen noch bekannt gegeben werden. Geimpfte und genesene Schüler müssen dann nicht mehr verpflichtend testen (können das aber freiwillig tun).
- **Information zum Ninja-Testpass:**
Er gilt laut Verordnung des Gesundheitsministeriums für alle schulpflichtigen Kinder grundsätzlich weiterhin für den Besuch außerschulischer Veranstaltungen. Allerdings können die Gesundheitsbehörden der Länder oder die Anbieter strengere Auflagen erlassen.

Leider zwingt uns das Coronavirus neuerlich zu besonderen Sicherheitsmaßnahmen und erlegt uns Einschränkungen auf, die dazu beitragen, das Infektionsgeschehen erneut abzuflachen und zu kontrollieren. All dies ermöglicht aber, dass die Schule weiterhin für alle Schülerinnen und Schüler offen bleibt.

Mit freundlichen Grüßen

Fuchshuber Bettina

VD Dipl.-Päd. Fuchshuber Bettina, BEd